

**LE CONSEIL DE FONDATION ET LA DIRECTION DE L'HEMU –
HAUTE ÉCOLE DE MUSIQUE ET CONSERVATOIRE DE LAUSANNE**

ont la grande tristesse de faire part du décès de leur ancien collaborateur

Monsieur François BOVEY

Professeur d'harmonie-contrepoint à l'HEMU

Virtuose émérite et passionné, il aura marqué notre institution de sa personnalité généreuse et de son dévouement à l'accompagnement de ses étudiant.e.s si cher.ère.s à son cœur.

Nous nous associons au chagrin de sa famille et de ses proches, et leur exprimons nos sincères condoléances.

Pour les obsèques, se référer à l'avis de la famille.